

## Myriam Hernández hizo que se prendieran los celulares de la Quinta

Pasadas las 23 horas, con un cómputo optimista que dejaba la meta más a mano, apareció sobre la Quinta Vergara Myriam Hernández con un look oscuro compuesto por un vestido con largas mangas de encaje, una minifalda al tono y unas botas con brillos. Inició su presentación en Teletón con un tema llamado "Nos lo hemos dicho todo". Luego llamó al público a tomarse de las manos y prender la luz de sus celulares antes de comenzar con su éxito "La fuerza del amor", coreado por el público. "He estado en la Teletón desde que comenzó", recordó tras la presentación. "He estado de gira por Europa, Latinoamérica y en Chile hicimos un Movistar precioso", afirmó.



ELISA VERDEJO